

Juventud Hostosiana repudia privatización de la Cueva del Indio

Escrito por Juventud Hostosiana
Miércoles, 25 de Mayo de 2016 23:02



La Juventud Hostosiana repudia el intento de privatización de la Cueva del Indio ubicada en el barrio Islote de Arecibo. Las playas son de libre acceso para el pueblo y nuestros patrimonios culturales no le pertenecen a ricos y burgueses.

[Ver fotos de la manifestación.](#)

José González Freire, presidente de Pan American Grain y quien ha sido enjuiciado por fraude federal ante donaciones ilegales a la campaña del exgobernador por el PPD, Aníbal Acevedo Vilá, está cobrando el estacionamiento por cada persona que quiera acceder a la Cueva del Indio. González Freire y su gente ha pretendido apropiarse de este recurso, construyendo una verja ilegal para impedir el acceso público y libre de costo a las y los visitantes. Además, sus empleados hacen un acercamiento para restringir el paso e intimidar a las personas que no utilicen el estacionamiento y no paguen el mismo. “Desde que ocurrió este suceso los vecinos de la comunidad han estado dirigiéndose al Departamento de Recursos Naturales y a distintas agencias gubernamentales para exigirles que tomen cartas en el asunto y la respuesta ha sido la inacción, a causa de esto vecinos y vecinas del pueblo de Arecibo se unieron por la Cueva diciendo basta a los atropellos e injusticias que se están cometiendo e hizo que se cumpliera con la ley abriendo los portones para el acceso público y libre de costo a esta reserva natural para el disfrute de todos y todas”, comentó Julio Echevarría Jusino, militante de la Juventud Hostosiana del Norte. González Freire, también tiene una estrecha relación con la construcción e imposición de la estatua de Cristóbal Colón en el barrio Islote, símbolo que representa genocidio y colonialismo para el pueblo puertorriqueño.

Por las razones antes mencionadas, durante el domingo, 22 de mayo desde horas del mediodía, residentes del barrio Islote, vecinos y vecinas del pueblo de Arecibo y miembros de

Juventud Hostosiana repudia privatización de la Cueva del Indio

Escrito por Juventud Hostosiana
Miércoles, 25 de Mayo de 2016 23:02

diversas organizaciones comunitarias y políticas dijeron presente ante la convocatoria del grupo comunitario Comité en Defensa de la Cueva del Indio, frente al estacionamiento de la Cueva para manifestarse en contra de la privatización al libre acceso de la misma. Al son de música y consignas hicieron línea de piquete durante varias horas, entregaron información a los carros que transitaban por la carretera y varios miembros de organizaciones demostraron su repudio ante la situación, llevando un mensaje de solidaridad y orientando a los allí presentes sobre la historia de lucha del pueblo arecibeño. “¿Dónde están las agencias de gobierno? No le quieren meter mano al magnate, tienen miedo. Nosotros y nosotras no tenemos miedo, vamos contra quien sea, defenderemos lo nuestro a capa y espada”, puntualizó la joven y líder comunitaria Rosario Feliciano González, vecina de Islote.

“Si ellos pretenden continuar con el mismo modelo de llegar a comunidades, privatizar sus recursos y desplazar a los nativos del lugar se les seguirá dando esta clase de luchas...eso es lo que simboliza la estatua de Colón en este barrio, la injusticia contra los que aquí vivimos, una nueva forma de colonización. La Cueva del Indio es libre, los residentes de Islote somos libres y tenemos el derecho al libre acceso de esta reserva natural, la Cueva del Indio no se vende, Islote no se vende y nosotros tampoco, así que seguiremos dando la batalla”, indicó durante su mensaje hacia los presentes la joven y líder comunitaria Ana Rita, también vecina del barrio Islote.

El grupo comunitario Comité en defensa de la Cueva del Indio convoca a **una segunda manifestación el domingo, 26 de junio frente al estacionamiento de la Cueva desde las 12pm.**